

La voix de l'Opposition de gauche

Manipulation des masses. Le WWF.

03.01.2013

J'ai mis en ligne un article (rubrique Vidéo...) qui fournit la liste des principaux dirigeants d'hier et d'aujourd'hui du WWF, il suffit d'en prendre connaissance pour comprendre la nature de cette organisation.

Maintenant pour en comprendre l'objectif politique, rien de tel que prendre pour référence les propres documents de cette organisation et de voir ce qu'elle en dit elle-même qui suffira amplement, à moins bien sûr de se positionner sur le terrain du capitalisme et de le soutenir ouvertement.

Les passages suivants sont extraits d'un document qu'ils ont publié et que je mets en ligne intitulé *Rapport planète vivante 2008*. Il s'agit de la première page.

- "*Le WWF est l'une des organisations indépendantes*", tout comme le sont les banquiers et actionnaires ou patrons des multinationales qui font parties de ses dirigeants, c'est bien connu

- "*La mission du WWF est de stopper la dégradation de l'environnement naturel de la planète et de construire un avenir où les humains vivent en harmonie avec la nature*" comme si c'était possible dans le cadre du système capitaliste mondial qui ne serait pas l'unique responsable de cette "*dégradation*", régime capitaliste qui ne fomente pas toutes les guerres depuis plus de deux siècles et dans lequel nous pourrions vivre "*en harmonie avec la nature*" à défaut que les peuples puissent vivre en harmonie entre eux.

- "*Le Global Footprint Network (GFN) propose l'Empreinte Ecologique comme outil de mesure de la durabilité afin de promouvoir une économie durable*", l'économie capitaliste vous l'aurez deviné.

- "*Le réseau, en accord avec ses partenaires, coordonne la recherche, développe des standards méthodologiques et fournit une comptabilité des ressources aux décideurs, afin d'aider l'économie humaine à opérer dans les limites écologiques de la Terre*", partenaires qui sont notamment les banquiers, les multinationales, les universités ou laboratoires de recherches américains liés à ces multinationales, avec le cynisme qui accompagne cette généreuse démarche le WWF leur fournit ainsi qu'aux "*décideurs*" qui sont en réalité les mêmes, un tableau détaillé et précis de l'étendu des dégâts (parfois irréversibles) qu'ils causent quotidiennement à la planète et au-delà desquels "*l'économie humaine*", traduisez le capitalisme causerait sa propre perte, ce qui serait franchement dommage.

On va s'arrêter là, à la fin de la première page de ce document qui en comprend 48.

Il y a quelque chose de cynique, de sordide, de machiavélique dans cette démarche, qui consiste à dresser avec ceux qui en sont directement les responsables le bilan des conséquences dévastatrices ou catastrophiques causées par la survie du capitalisme sur notre planète et toutes ses espèces dont la nôtre, et à s'adresser à ses mêmes responsables représentés sur le plan politique au sein des Etats et des institutions internationales pour qu'ils en corrigent les effets qui se traduira par de nouvelles

taxes imposées à toute la population tout en la culpabilisant, quand ce ne sera pas sur le plan économique pour éliminer des concurrents trop faibles ou pas préparés pour inclure dans leurs coûts de production les nouvelles normes qui leur seront imposées.

Donc en réalité cette entreprise poursuit un double objectif à la fois sur le plan économique et politique. Elle consiste à manipuler la population sensible aux questions d'environnement dans des proportions considérables, le WWF à lui seul revendique "*près de 5 millions d'adhérents et un réseau mondial actif dans plus de 100 pays*", pour mieux la détourner des partis qui combattent pour le socialisme et la subordonner au capitalisme.